

Rescatistas hallaron hoy sin vida a Maximiliano Salgado, el joven de 18 años que estaba desaparecido desde el lunes. Fue tras el derrumbe del gimnasio en el barrio porteño de Villa Urquiza, con lo que el saldo del siniestro se elevó a tres muertos y once heridos. El hallazgo, que fue confirmado por personal del SAME y bomberos que trabajan en la remoción de escombros, se produjo casi 40 horas después de sucedido el desastre en el inmueble de Mendoza 5030, lindero a una obra en construcción.

Ayer a la mañana había sido encontrado el cadáver de Guillermo Ramón Fede, de 37 años, y a la noche, pasadas las 20, fue localizado sin vida Luis Lu, de 23.

Las víctimas se encontraban en el gimnasio el lunes último a las 16, cuando se produjo el derrumbe mientras una máquina retroexcavadora trabajaba en la obra en construcción contigua.

Junto a la confirmación del saldo final del siniestro, también se supo hoy que el jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri, fue denunciado ante la Justicia por el diputado porteño opositor Marcelo Parrilli (MST-Nueva Izquierda), y también se confirmaron sanciones para el ingeniero responsable de la obra en construcción que originó la caída del gimnasio.

Por la denuncia, el juez federal Norberto Oyarbide, el mismo que lleva la causa de escuchas ilegales contra el mandatario comunal, allanó el ministerio de Desarrollo Económico porteño y secuestró el expediente de nombramiento del titular de la Dirección General de Protección del Trabajo, Angel Eduardo Rodríguez.

A pocas horas de presentada la denuncia, el magistrado allanó las dependencias del ministerio de Desarrollo Económico, que encabeza Francisco Cabrera, en el piso 1 de Avenida de Mayo 575, a escasos metros de la oficina de Macri.

En tanto, Macri echó al presidente de la Agencia Gubernamental de Control de la Ciudad, el virtual jefe de los inspectores municipales, Raúl Oscar Ríos, por considerar "inaceptable" que

haya participado ayer de una reunión de Comisión Directiva de Boca, "mientras el gobierno concentraba sus esfuerzos en el rescate de las dos personas que permanecían atrapadas por el derrumbe del gimnasio de Villa Urquiza".

El director del SAME, Alberto Crescenti, admitió tener "la certeza de que no habría más gente (atrapada) porque no hay familiares buscando".

Además de las tres víctimas mortales, el gobierno porteño había informado en las últimas horas que fueron 11 las personas que sufrieron heridas de diversa consideración y tuvieron que ser asistidas en hospitales de la Ciudad, aunque ninguna corría peligro.

El hallazgo del cuerpo, que ocurrió pasadas las 7, provocó una gran conmoción debido a que familiares y amigos del joven aguardaban en las inmediaciones su aparición con vida.

Los bomberos y personal del SAME confirmaron que Salgado fue encontrado sin vida luego de intensas tareas de búsqueda en las que participaron socorristas, perros y máquinas desde el mismo lunes en que el gimnasio de la calle Mendoza quedó en ruinas.

El hecho, que provocó heridas a otras once personas, ocasionó un cruce de acusaciones entre el gobierno porteño y el ingeniero civil a cargo de la obra lindera a la propiedad siniestrada, Guillermo Heyaca Varela, en cuanto a las responsabilidades por la tragedia.

Hoy se conoció que el profesional fue suspendido por el gobierno porteño por 15 años en su matrícula habilitante y fue separado de las obras, casi todas en Villa Urquiza.

Las obras suspendidas -hasta que los responsables de los emprendimientos reemplacen a Heyaca Varela- están en avenida Triunvirato esquina Tronador, Avalos 2027, 14 de Julio 708 y Avenida Nazca 4501.